
An den          Hannover, den 10.03.2019 

Oberbürgermeister Stefan Schostok 

Trammplatz 2 

30159 Hannover 

 

         Tobias Braune 

         unabhängiger Einzelvertreter 

         der LHH 

 

In die Ratsversammlung  

 

Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 

 

 

Die Landeshauptstadt Hannover investiert sich momentan sehr in den Ausbau der 

Fahrradinfrastruktur. Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung: 

 

 

Zu welchem Anteil ( in Prozent und in Km ) fährt / fliegt der Oberbürgermeister a) mit dem 

Dienstwagen b) mit dem Flugzeug und c) mit dem Fahrrad zu dienstlichen Terminen ? 

 

Zu welchem Anteil ( in Prozent und in Km ) fährt / fliegt die 1. Stadträtin Tegtmeyer-Dette zu 

dienstlichen Terminen ? 

 

Über wie viele Dienstfahrräder verfügt die Verwaltung und das OB-Büro im Besonderen seit 2019 ? 

 

Mit besten Grüßen 

 

Tobias Braune 

 

 

 

 


